

NACE 'AHORA', EL PRIMER PERIÓDICO GRATUITO QUE SALE POR LA TARDE
SE REPARTE A PARTIR DE LAS TRES DE LA TARDE
EFE. EL MUNDO, 18 ABRIL 2005

<https://www.elmundo.es/elmundo/2005/04/18/comunicacion/1113857081.html>

MADRID.- El diario 'Ahora', el primer periódico gratuito que sale por la tarde, ha nacido este lunes en Madrid con una distribución cercana a los 200.000 ejemplares.

Editado por un grupo de empresarios andaluces encabezado por José Enrique Rosendo, presidente de Ahora Comunicación Siglo XXI, el rotativo está dirigido por el periodista Joaquín Vila, ex director de 'La Razón'.

El periódico cuenta inicialmente con una plantilla de 50 personas, la mayoría de ellos periodistas, y tendrá como columnistas, entre otros, a Rafael Ansón, Román Cendoya, Antonio García Trevijano, Manuel Pimentel, Miguel Platón y Alfredo Urdaci.

El director general de 'Ahora', Alfredo González, dijo que el rotativo vespertino es "una idea estupenda". "Estamos muy ilusionado con el proyecto, en el que innovamos en bastantes cosas, y tenemos ese espíritu aventurero que pensamos que nos va a dar buenos resultados", explicó.

Según el propio periódico, 'Ahora' importa el modelo anglosajón de los 'Quality's Free Papers', que son diarios gratuitos que combinan información, opinión, entretenimiento y análisis.

En estos primeros momentos, el rotativo se repartirá a partir de las tres de la tarde en restaurantes, hoteles, farmacias, universidades y edificios de oficinas de la zona centro de Madrid y los distritos de Salamanca, Chamartín y Fuencarral, aunque tiene previsto expandirse a otras partes de la capital y a otras ciudades.

El periódico se define como un diario "de calidad, independiente, moderno y tolerante para cumplir con la misión esencial del periodismo: contar siempre la verdad y opinar desde la libertad".

Ahora Comunicación Siglo XXI explica en un comunicado que "no pertenece a ningún gran grupo mediático" español y que su compromiso es "defender la libre iniciativa empresarial en todos los campos" y garantizar "la absoluta independencia y el criterio profesional" de su redacción.

El periódico, que utiliza un papel de máxima calidad, se imprime en la planta de Fabripress, propiedad de la empresa editora del periódico EL MUNDO.